## Championnat de France marine de Cross Country

Le 09 octobre dernier a eu lieu le championnat de France marine de cross country au Bergot à cette occasion les compétiteurs des arrondissements de Cherbourg, Paris, Lorient, et Toulon ce sont affrontés sur un circuit agréable et exigent.

Mais avant cela, quatre crossmen du Gpd ont été chercher leur qualification au même Bergot le 24 septembre dernier : Yoann G, Ben M, Manu M, Séb B,

Résultat : GGE 34<sup>ème</sup>, MNT 19<sup>ème</sup>, MRN 7<sup>ème</sup>, BLT 1<sup>er</sup>.

Par un bel après midi de printemps (encore un !) deux courses ont eu lieu :

- Le cross court et le cross féminin : Notons la très belle performance de l'équipe du Cassiopée. Jean et ses petits ont classé leur équipe 2<sup>ème</sup>, belle homogénéité pour un bateau et encore bravo a eux.
- Le cross long : Plusieurs titres pour le Gpd. Babaille fait 3<sup>ème</sup> individuel et 1<sup>er</sup> par équipe avec Brest 1.
  - Ben et Manu quand a eux termine 1ère équipe V1



